



LIONS INTERNATIONAL

DISTRICT 103 EST – RÉGION VI – ZONE 62

CLUB DE SAINT-LOUIS

Année

2008-2009

Président :

Bernard SCHMITTER
11, rue de Michelfelden
68300 SAINT-LOUIS
☎ priv : 03.89.69.73.09
bmc.schmitter@orange.fr

Secrétaire :

Philippe HUBER
13, rue de la Forêt
68640 MUESPACH
☎ port : 06.74.52.12.49
ph.huber@orange.fr

Trésorier :

Alex FREZÉ
3, avenue de Bâle
68300 SAINT-LOUIS
☎ priv : 03.89.69.30.60
☎ prof : 03.89.89.73.14
alex.freze@gmail.com

Chef du Protocole :

Cyrille BIHR
21, Allée Napoléon
68730 BLOTZHEIM
☎ priv : 03.89.68.93.63
☎ prof : 03.89.68.30.17
cyrille.bihr@bihr-distribution.com

1^{er} Vice - Président :

Romain CHARON
11, rue de la Dîme
68730 MICHELBACH-le-BAS
☎ priv : 03.89.68.85.49
charonr@wanadoo.fr

2^{ème} Vice - Président :

Claudine BRENNCKLÉ
9, rue Principale
68220 WENTZWILLER
☎ priv : 03.89.68.74.64
☎ prof : 03.89.89.78.40
namaste.cb@free.fr

Past - Président :

Jean-Denis ZOELLÉ
22, rue du Gué
68220 KNOERINGUE
☎ priv : 03.89.70.13.15
☎ prof : 03.89.69.15.22
jidezed@wanadoo.fr

Site Internet :

www.lionsclub.6x.to

LA CIRCULAIRE DU MOIS DE MAI 2009

Le mot du Président

Chers amis,

“En mai, fais ce qui te plait” ?! Je ne pense pas que cet adage puisse s'appliquer au Lions Club de Saint-Louis ni à votre serviteur, car bien que la fin du mandat approche, il reste, pour le mois de mai et pour le mois de juin, quelques moments forts et importants pour notre club, même si l'événement phare de l'année Lions, je veux parler de notre concert, vient d'avoir lieu.

Je ne résiste pas au plaisir d'exprimer ici toute la satisfaction que m'a inspirée cette soirée. Travail préparatoire parfait, déroulement logistique impeccable, jeunes interprètes à la hauteur de nos espérances, public ravi, bref un moment de pur bonheur... et pourtant le pari était loin d'être gagné, car la musique classique, il paraît que ce n'est pas l'affaire de tout le monde... et pourtant des doutes avaient surgi ça et là... balayés finalement par une assistance nombreuse et par des échos plus que positifs pour ne pas dire élogieux dans la presse locale. Avec, à la clé, la réalisation de notre véritable objectif, à savoir la remise d'un chèque de 5000 euros à la Maison du Lertzbach dans le cadre de la lutte contre la maladie d'Alzheimer. Bravo encore à toutes et à tous !

Le mois d'avril a également permis à plusieurs de nos membres de se distinguer lors du congrès de Troyes : je veux parler d'André et de François, qui ont été confirmés à leurs postes au sein du cabinet du gouverneur, le premier en charge de la vitalité des clubs (sur notre site vous trouverez d'ailleurs une animation et un questionnaire de réflexion élaborés par André sur le sujet et présentés lors du congrès) et le second de la jeunesse (en annexe vous trouverez une invitation à la finale du concours d'éloquence ainsi que le programme du camp franco-allemand de jeunes). Mais je souhaite également mettre ici à l'honneur notre ami Raymond Duchêne : son travail de fourni sur les cinquante années d'existence de notre club – qui fera d'ailleurs l'objet d'une belle édition à l'occasion de notre grand anniversaire - a suscité l'admiration de Jack Reys, chargé de mission Mémoire et Archives des clubs, qui s'est empressé de parfaire notre réputation auprès des amis du District 103 Est. Enfin, je ne voudrais pas omettre de citer l'exploit de Bernadette Diemer, qui a remporté le prix de peinture et dont l'oeuvre sera présentée au congrès national de Tours. Toutes mes félicitations à vous quatre !

Le mois de mai sera à deux facettes, l'une technique avec la visite de l'usine d'incinération des déchets du SIVOM, l'autre culturelle et surtout conviviale avec la visite du Musée Sundgauvien d'Altkirch suivie d'un repas carpes frites avec nos amis Lions de la Regio. Une belle soirée en perspective, qui me tient très à coeur car elle nous permettra de tisser des liens encore plus étroits avec nos homologues allemands et suisses. Je vous attends nombreux !

Votre présence à tous est également nécessaire pour le dernier événement de l'année Lions 2008-2009, que je vous annonce en avant-première : la 2^{ème} édition de la course Saint-Louis Nature, qui aura lieu le dimanche 21 juin prochain. Vous trouverez tous les détails sur cette manifestation majeure dans la partie agenda de ce courrier.

Voilà, tout compte fait les mois à venir seront encore bien remplis et exigeront une fois de plus de votre part présence et engagement. Mais là, je ne me fais pas de souci, je sais que je peux compter sur toutes et tous !

Cordialement

Bernard

Past-Présidents : A. Roques, W. Richardt, H. Robert, L. Lacroix, P. Lévy, A. Kippelen, M. Berger, P. Oberiether, R. Berger, J. Hussler, C. Sutter, A. Meder, J. Meyer, C. Lévy, A. Moulin, M. Decker, M. Mary, G. Cabocel, J. Barthel, G. Koering, P. Noël, S. Parra, C. Haberland, F. Mutterer, J-M. Winzenrieth, M. Hernandez, J-J. Diemer, J-L. Goepfert, R. Duchêne, C. Courteille, Ch. Gouttefarde, R. Berger, J. Fonsacq, J-M. Duval, F. Rotzinger, P. Wittmer, J-L. Schweitzer, F. Zinck, A. Moulin, B. Diemer, D. Arnoux, P. Patureau, N. Wolf, R. Kloetzlen, Ph. Huber, B. Spittler, A. Tritz, J-D Zoellé

MAI 2009 – Les infos du secrétaire

VIE DU CLUB

Jeudi le 9 avril 2009 – Conférence "Les pesticides"

Cette conférence nous a été donnée par Monsieur Jamet, ingénieur à la direction générale de la concurrence, de la consommation et de la répression des fraudes. C'est en grand spécialiste des pesticides, un tant soit peu trop technique, qu'il nous a présenté un sujet brûlant d'actualité.

Jeudi le 16 avril 2009 – Concert annuel au Théâtre de la Coupole

Un moment fort dans la vie de notre club. Cette année, nous avons privilégié la musique classique et donné la possibilité au Trio Ysatis composé de jeunes virtuoses issus de la Haute Ecole de musique de Genève, de s'exprimer. C'est un public nombreux qui a assisté à ce moment magique et qui a salué le talent des jeunes artistes par des applaudissements nourris. La presse locale a quant à elle publié des articles élogieux sur cette belle soirée, au profit de la lutte contre la maladie d'Alzheimer.

Rappel : certains annonceurs de la plaquette n'ont pas encore réglé leur insertion. Merci aux personnes les ayant démarché de les relancer rapidement. Roland Kloetzlen fera parvenir directement la liste des débiteurs aux membres concernés.

Samedi et dimanche les 18 et 19 avril 2009 – Congrès de printemps du District 103 Est - Troyes

André Tritz et François Rotzinger ont dignement représenté notre club lors de ce congrès de printemps. Ils ont respectivement animé, avec brio, l'atelier « Vitalité des clubs » et « Jeunesse ». André a par ailleurs été confirmé à son poste pour l'année à venir et François a été nommé DDCN Jeunesse. Bravo à nos deux Lions méritants, et un grand merci pour leur engagement au niveau du bureau du Gouverneur. Nos félicitations vont également à Bernadette Diemer, qui a remporté un prix de peinture doté de 300 €. Son tableau sera en outre présenté lors du Congrès National de Tours.

Vendredi le 1^{er} mai 2009 – Marche populaire à Blaubeuren

C'était pour nous l'occasion d'entretenir et d'approfondir nos relations avec notre club jumelé allemand. Notre club, représenté par Bernard Schmitter, Philippe Patureau, Jean-Denis Zoellé, André Tritz, Alex Frézé, Aziza Ochs et leurs conjoints respectifs y a tenu un stand de vente et de dégustation de produits alsaciens. Les tartes flambées offertes par Aziza ont connu un véritable succès. Un bénéfice de 921,58 euros a été reversé aux œuvres de nos collègues allemands, qui étudient la possibilité d'une participation similaire de leur part à l'un de nos événements en 2010.

AGENDA

Jeudi le 14 mai 2009 à 19h00 – Visite de l'usine d'incinération des déchets du SIVOM à Sausheim – Membres seulement - Repas à Baldersheim

Rendez-vous à 18h55 précises sur le parking visiteurs de l'usine d'incinération (portail gauche) pour une visite débutant à 19h00. Le repas sera pris au Cheval Blanc à Baldersheim vers 20h30.

Pour vous rendre au SIVOM : Prendre l'autoroute pour Mulhouse, suivre la direction Freiburg – Usine Peugeot. Prendre la sortie 21 / Usine Peugeot. Après 400 m, suivre à droite la D39 Bantzenheim, Challampé, Gefco. Tenir la gauche, traverser le terre-plein et bifurquer à gauche (comme pour faire demi-tour), direction Mulhouse. Suivre la direction Complexe Sportif Peugeot et passer devant Gefco. L'usine d'incinération se trouve un peu plus loin, sur votre droite. Prévoir un trajet de 30 minutes.

Pour aller du SIVOM à Sausheim : A la sortie du SIVOM prendre à gauche, passer devant Gefco, puis tourner à gauche sur la D55 direction Baldersheim, Sausheim. Suivre toujours cette direction, puis prendre la sortie à droite, D201 direction Ensisheim. Prendre au 1^{er} feu à gauche, 300 m plus loin vous êtes arrivés.

Jeudi le 28 mai 2009 à 19h00 – Visite du Musée Sundgauvien d'Altkirch - Membres et conjoints – Repas à Carspach

Comme déjà annoncé à maintes reprises, il s'agit d'une rencontre trinationale avec les clubs allemands de Schliengen et Lörrach et le club suisse de Basel Sankt-Alban, qui nous donnera certainement l'occasion d'échanges sympathiques et conviviaux. Rendez-vous à Altkirch à 19h00 précises pour la première partie de la soirée, consacrée à la visite guidée du Musée Sundgauvien

(1 rue de l'Hôtel de Ville) qui comporte une belle collection du peintre Jean-Jacques Henner. Ensuite nous nous rendons au Restaurant A la Couronne à Carspach pour un repas de carpes frites. Pour les personnes ne souhaitant pas manger de poisson, il y a possibilité d'opter pour une escalope panée (accompagnements identiques). Au moment de votre inscription, merci de préciser poisson ou viande.

...Et en avant première :

Dimanche 21 juin 2009 – 2^{ème} édition de Saint-Louis Nature à la Petite Camargue

Notre club, en collaboration avec le Saint-Louis Running Club et la Petite Camargue Alsacienne, s'engage à répéter le succès de la 1^{ère} édition de cet événement.

De quoi s'agit-il exactement ?

D'une combinaison de courses et de marche populaire dans le cadre naturel de la Petite Camargue Alsacienne. Dès 8h00 et ce jusqu'à 14h00, les marcheurs seront les bienvenus et pourront s'en donner à cœur joie sur un parcours varié de 9km à travers la réserve naturelle. Une épreuve spéciale de distance équivalente à l'intention des fans de Nordic Walking sera organisée à 10h15, alors que pour les sportifs endurcis de tous acabit, deux courses seront au programme : une modeste boucle de 9km dont le départ sera donné dès 10h00 et une course de 18km pour permettre aux champions de s'exprimer pleinement. Des rafraîchissements seront disponibles tout au long des différents parcours et une buvette offrant une possibilité de petite restauration sera à la disposition du public.

Pourquoi nous être engagés en tant que Lions Club de Saint Louis pour cette journée ?

Cette journée se présente réellement comme une opportunité «cœur de cible» pour notre élan en faveur de la jeunesse, de la nature et de l'environnement en général. En fait c'est une opportunité unique de combiner ces trois axes d'activités centraux pour notre club en permettant aux jeunes - et moins jeunes - de passer une agréable journée dans un cadre exceptionnel, tout en donnant l'occasion aux forces vives du club, c'est-à-dire vous qui lisez ces lignes, de nous mettre au service d'une cause noble telle que le maintien et l'expansion de la Petite Camargue Alsacienne, un lieu proche de nos cœurs frontaliers.

Quel est le rôle de notre club dans cette journée Saint Louis Nature ?

Comme l'année dernière, la commission organisatrice de cet événement sollicitera votre présence pour des activités variées allant du ravitaillement des courses à la cuisson et au service de la petite restauration, tout cela en tenant compte bien sûr des leçons apprises du point de vue de l'organisation et du planning de l'année dernière. Plus de précisions à ce propos seront fournies au cours de nos prochaines réunions.

C'est donc nombreux que nous vous attendrons le 21 Juin sur le parking de l'Au pour faire de cet événement unique un succès encore plus éclatant que l'année dernière, lors de laquelle nous avons pu remettre un chèque de 4.000 Euros aux dirigeants de la Petite Camargue Alsacienne !

Pour la commission organisatrice
Denis, Jean-Denis, Jean-Lou et Jan

ANNIVERSAIRES

Nos vœux les plus sincères aux natifs du mois de mai :

- ❖ Jean-Pierre Muller, le 10
- ❖ Philippe Huber, le 23
- ❖ Michel Fritzingler, le 26
- ❖ Jean-Louis Schweitzer, le 29
- ❖ Jean Ueberschlag, le 29
- ❖ Jean-Jacques Diemer, le 30

INSCRIPTION AUX REUNIONS

L'inscription aux réunions se fait auprès de :

Cyrille BIHR
21 Allée Napoléon
68730 Blotzheim
Tél. : 03 89 68 93 63
Portable : 06 08 47 59 14
E-mail : cyrille.bihir@wanadoo.fr

Pour finir, une petite citation :

« Il n'y a pas de précurseurs, il n'y a que des retardataires. » Jean Cocteau